

L'inférence archéologique requiert souvent la connaissance de technologies primitives. Dans notre monde actuel d'aliments en conserve ou déjà préparés, ou de simples artefacts que l'on trouve tout faits dans les supermarchés, les technologies d'autrefois sont restées dans l'oubli. Néanmoins il y a encore des personnes qui pratiquent des modes de vie primitifs et qui, fort heureusement, ont mis en place des "blogs" pour partager leurs expériences. avec les curieux. Par exemple, sur livingprimitively.com , le lecteur peut apprendre certaines habiletés, telles que nettoyer un poisson, déplumer ou cuire un oiseau, ou décharner la patte d'un animal à l'aide de ses mains ou des instruments les plus élémentaires.

Sur primitiveways.com , il peut apprendre à faire du feu avec des scies, fabriquer un arc ou un propulseur à flèches, traiter des peaux, faire des cordes à la main, manufacturer des artefacts en pierre, construire des fours primitifs, etc. N'oubliez pas que chaque blog compte ordinairement de liens vers d'autres blogs semblables, qui peuvent étendre leur connaissance jusqu'à des limites commerciales. Que diriez-vous de l'achat en ligne d'une pointe de Folsom, ou d'un retoucheur d'artefacts lithiques fait en corne de renne ?